

敬老のつどいに 510名参加

「音楽が好きなので、毎年この日を楽しみにしています。」早くから会場に来ていた女性参加者から、こう声をかけられました。

平成28年9月18日、土中学校体育館において、「敬老のつどい」を開催しました。台風の影響が心配されましたが、開始時には雨も上がり、地域のお年寄り510名を迎えることができました。高齢者が増加しているため、今年度から対象者を71歳以上としましたが多数の出席があり、中でも90歳以上のお元気なお年寄りが、14名も参加されたことは驚きました。

威勢のいい掛け声で始まった翔の会による銭太鼓。参加者が手にした太鼓、花笠、鳴子で、会場と舞台がひとつになりました。土中学校生徒による吹奏楽は先生、生徒の独唱もあり、心和むものでした。第一住宅増尾団地自治会の有馬芳枝さん指導のリフレッシュ体操、そして最後は、柏南高校吹奏楽部の迫力ある演奏でした。

今年は、懐かしい美空ひばりメロディーが多く、会場からは合わせて歌う声も。毎年楽しみにしていると言ってくださった参加者の方も、きっと一緒に歌っていたことでしょう。

総務広報部 嶋田 由紀江



環境フェア2016パネル展

平成28年11月5日、6日の2日間にわたり、文化祭にぎわう増尾近隣センター体育室の入り口で「環境フェア2016パネル展」を開催し、「地球温暖化対策」「ストップ特殊詐欺」などのパネルを展示しました。また、ふる協が50世帯に配布したゴーヤ苗の成果報告を「緑のカーテン報告」のパネルにして見ていただきました。

特殊詐欺（振り込め詐欺）は、次から次へといろいろな手口で狙っています。「自分は大丈夫」と思わず、周りの人々に相談してください。

環境部 小林 和英



文化祭

平成28年11月5日、6日に増尾近隣センターにおいて「文化祭」を開催しました。地域の方々の書道、絵画、手芸、工芸、写真、華道などの力作や地域内の学校の児童、生徒の作品を展示しました。また、会議室で作成したトールペイントの怪獣は子どもたちに、クリスマスリースはお母さんたちに大好評でした。

総務広報部



どんな色の怪獣の誕生かな

地域ふれあいのつどい

平成28年11月5日、増尾近隣センター駐車場で「地域ふれあいのつどい」を開催しました。開始時間前に来場する人が多く、時間を繰り上げて始まりました。おもちの人気は一番。あっという間に行列が。他にも、やきそば、おでん、やきとり、「ハッピーサロン増尾」のコーヒー、「サロンつちのこ」の豚汁などの出来立てを食べ人で休憩コーナーはいっぱいに。

地域の皆さんが楽しみにしてくださるこのイベントに、土中学校、柏南高校の生徒たちは、欠かせない頼もしいスタッフになりました。

総務広報部



あっという間におもちの前には行列が

増尾地域防災訓練 841名が参加

平成28年10月16日、11月20日の両日、柏市と増尾地域ふるさと協議会の共催で、「増尾地域防災訓練」を実施しました。会場は避難所となる4つの学校の体育館と一部校庭を使用。10月16日は柏南高校416名、11月20日は土中学校100名、土小学校234名、増尾西小学校91名が午前10時に各町・自治会の指定場所に集合の後、各校に参集しました。

避難所の運営の一環として、本部と各避難所の無線連絡で、集まった町・自治会の避難者数を報告、その数に基づき物資の輸送や配布などを行いました。他にも自助、互助、公助の認識を高めるための訓練をしました。

総務広報部



参加者による仮設トイレの組み立て
訓練。手間取りました
(土小学校)



消防署員によるガレキからの救出訓
練の指導
(土小学校)



避難場所に集まつた参加者は、防災ステーションと仮設トイレの組立て
を体験しました
(柏南高校)

近場の大旅行に大満足

晩秋の色濃くなった平成28年11月27日、文化体育部主催「ちいき探検ウォーキング」が「増尾探検隊」「柏ふる里つくり隊」の協力のもと開催され、53名が参加しました。参加者の最高齢は85歳でした。

今回は増尾近隣センターを起点に、つばめ池、廣幡八幡宮、宮根遺跡、大津川沿い、エコ平板製作所、きつね山を回る約7キロ、1万2千歩、4時間のコースでした。

「不思議な建造物が気になっていた」(小林みつえ部長)というエコ平板製作所では理事長の橋田隆明さんの説明を受けました。エコ平板とは、廃材で作るモザイク平板のこと、「エコ平板・防塵マスク支援協会」が特許権を持ち、認定を受けた全国の授産施設などが製作しています。活動の第一の目的は障がい者の自立支援で、その輪は国内ばかりか世界に広がっています。数々の作品のパネル写真を見て、参加者一同、美しさに感嘆しました。



モザイク平板のパネル写真に感嘆

中高生61名が受講 防犯防災部

柏市東部消防署による「普通救命講習Ⅰ」を増尾近隣センターで実施して頂くようになって今年で5年になります。

平成25年からは「命を救う応急手当」と題して中高生を対象にした講習会を始めました。週末の近隣センター講習に何人の生徒が参加を希望してくれるのかまったく分からぬままのスタートでした。今年度は13名が参加。平成28年までの4年間に、土中学校、中原中学校、柏第四中学校、柏南高校、流山おおたかの森高校、合わせて61名の生徒が受講しました。「学生の救命処置で人命救助」が話題になったこともあり、参加した生徒は男子も女子も一生懸命に取り組んでいました。今後、ひとりでも多くの中高生の受講を願っています。

ふる協主催の講習会は増尾近隣センターで行う中高生対象、一般対象それぞれ年1回です。その他については「広報かしわ」や柏市消防局のホームページに随時掲載されています。

防犯防災部 間宮 節子